

# "Super Pinel" , Hyper Bureaucratie, Népotisme énarquique

Posté le : 1 septembre 2021 11:54 | Posté par : Blog du cercle des économistes e-toile

Catégorie: Concepts fondamentaux, Crise systémique, Humeur, Europe de l'est, Attitudes, Analyse sectorielle, Réforme, Economie et politique

La bureaucratie française est désormais souvent constatée et critiquée. La crise sanitaire est passée par là et tout le monde a vu que les professionnels de la santé avaient été totalement subordonnés à une folie administrative effarante et unique au monde.

En vérité rien ne change et le bulldozer bureaucratique continue de tout écraser en bonne conscience et sans aucune critique dans les médias principaux. L'énarchie triomphe dans les formes les plus perverses, celle en particulier d'un népotisme qui ne trouble personne.

L'actualité nous en fournit la preuve avec la politique du logement et les annonces gouvernementales correspondantes. Le logement est depuis la guerre une passion politique et elle a été totalement phagocytée par l'énarchie qui y trouve tous les moyens de s'y déployer dans la béatitude en multipliant les réglementations phénoménales par leur détail, leur ampleur, leur mépris total de ce que pense les Français.

Voici donc que le Madame le Ministre en charge du logement, Mme Wargon, énarque en charge d'une discipline dont elle ignore évidemment absolument tout, veut construire 500 000 logements, ce qui est juste le nombre d'immigrés et d'enfants d'immigrés qu'il nous faut loger chaque année. Le Ministre est accueillant à la diversité, surtout islamique, puisqu'environ 80 % de ces nouveaux logés sont Maghrébins ou issus de l'Afrique musulmane.

Le moyen ? Un « super Pinel », une nième loi, où faute d'avoir voulu faire jouer les lois du marché et les règles de la propriété, on va proposer aux riches des dégrèvements fiscaux pour pouvoir créer des logements pour loger les petits-bourgeois qui libéreront de la place pour les immigrés. Avec le logement social, le Super Pinel, est la base de la construction en France. Une approche 100 % étatique, avec une association Etat et grands groupes immobiliers qui est le parfait exemple d'un « fascio » pétainiste de grande facture. Beaucoup de choses dans la construction date de Pétain, notamment l'Ordre des Architectes. Étatisme et pétainisme ont toujours fait bon ménage dans le domaine. .

Emmanuelle Wargon, « en marge » d'un débat portant sur la politique du logement, vient d'en dire plus sur le super Pinel. Pour bénéficier du dispositif à taux plein, le projet devra répondre à la fois à des exigences environnementales, mais également respecter certains standards en matière de qualité d'usage. Sur ce dernier point, le gouvernement s'appuiera sur le projet de "référentiel de qualité logement" qu'il a commandé à l'architecte urbaniste François Leclercq et au directeur général d'Epamarne, Laurent Girometti. Il sera présenté le 8 septembre prochain, à l'occasion d'un nouveau débat public organisé au ministère sur la politique du logement. Le décret organisant la future entrée en vigueur de ce dispositif baptisé, pour l'instant, "super-Pinel", sera ensuite mis en concertation auprès des acteurs de la construction. "Je souhaite que les critères de ce super-Pinel ne soient pas seulement environnementaux [par exemple, en lien avec le futur label RE2020, N.D.L.R.], mais aussi de qualité d'usage", a précisé la ministre devant les journalistes. "Nous devons réinjecter de la qualité d'usage, qui constitue l'impensé de la période qui est derrière nous, depuis un certain nombre

de mandatures. Il n'est pas raisonnable de laisser l'ajustement se faire par une baisse de la hauteur sous plafond des biens, une diminution de leur superficie, l'absence de logements traversant..."

On voudrait donner une illustration de l'Énarchie Compassionnelle qu'on ne pourrait pas trouver mieux. Cette charmante jeune femme est pleine de compassion : les plafonds baissent et on ne propose plus d'appartement traversant ! Zut alors ! On moquait une reine de France qui voulait proposer des croissants au peuple affamé. Une petite reine de l'énarchie peut avoir une compassion très bourgeoise sans que cela n'affole personne. Il faut voir quelle réglementation effarante est la contrepartie d'un dégrèvement fiscal. Il faudra d'abord respecter un PassCO2, le futur label RE2020 ! Mais cela ne suffira pas. On va aller encore plus loin avec un règlement de la qualité d'usage, telle qu'une Marie Chantal va la définir avec un copain architecte. Ensuite, que de concertations. Toutes bidons. Il s'agit simplement de se mettre d'accord avec les grands groupes de construction. Le Parlement ? Quel parlement. Une fois les accords faits, la loi passera comme une lettre à la poste avec quelques concessions à quelques excitées vertes ou LREM, pour faire semblant.

L'avis des Français ? Connais pas ! Il suffit qu'une « fille-de » pense l'impensé du haut de sa filiation heureuse, pour que la France s'ajuste dans ses tréfonds. Mme Wargon est la fille de Lionel Stoleru, qui n'avait pas été particulièrement épatant dans les gouvernements Giscard, où polytechnicien, il avait été astucieusement mis en charge du travail manuel... D'échec en échec électoral à droite, il avait fini par rejoindre les socialistes et finir chez Rocard, pour revenir chez Sarkozy après une autre série de cauchemars électoraux. Si on voulait symboliser « l'étroitesse des élites à toutes mains » qui dirigent la France depuis 1974, sans vraie conviction et sans résultat mais avec une belle stabilité financière et une belle certitude familiale, les Stoleru, avec les Parly, seraient en tête d'affiche. La remarquable Emmanuelle est non seulement la fille d'un polytechnicien mais d'une énarque, Francine Wolff, administratrice de la ville de Paris jusqu'à son décès en 2009. C'est dire qu'elle avait une vocation presque naturelle à rejoindre Emmanuel Macron au titre du contingent de femmes obligatoire. Parvenir à se rendre indispensable dans tous les bords politiques, d'Hidalgo à Macron en passant par Sarkozy, Hollande ou tout ce qu'on voudra, voilà un bel exemple de la création d'une élite indéboulonnable multicartes inscrit dans les rouages de l'Énarchie Compassionnelle dans la durée et sans parti pris, sinon celui de durer dans les hautes sphères de l'État.

Pendant ce temps-là on s'étonne que les pauvres qui se retrouvent avec une maison déclarée passoire thermique et qui tentent de se débrouiller avec 1 200 euros par mois, sur fond de stagnation économique depuis 40 ans, merci papa Stoleru, se retrouvent dans la rue pour ne pas être ruinés par des réglementations si extrêmes qu'elles deviennent intolérables !

Cet exemple terrifiant devrait amener les Français à quelques conclusions

- Conclusion 1 : l'énarchie compassionnelle en famille, cela doit s'arrêter. Une muraille sera dressée entre la haute fonction publique et la politique. L'éviction de Macron est le premier acte de cette politique. Ensuite il faudra prendre trois mesures : interdire tout poste éligible à un haut fonctionnaire qui n'aura pas démissionné de son statut au préalable ; interdire les doubles rémunérations pour les hauts fonctionnaires ; mettre en place une législation contre les conflits d'intérêts et notamment le risque de népotisme.
- Conclusion n° 2 : le logement est un des endroits où il faut débureaucratiser à mort.
- Conclusion N° 3 : LR ne dira jamais rien sur la question ni personne d'ailleurs parmi les candidats connus de ce parti ni d'ailleurs d'aucun candidat. La gestion soviétique du secteur du logement fait partie des « impensés » de la politique actuelle.
- Conclusion n° 4 : il n'y a pas de différence entre la gestion du logement français d'aujourd'hui et la gestion soviétique de l'agriculture d'hier. Il y avait toujours un grand prêtre du Politburo prêt à annoncer des tas d'idées sympas sur ce que devraient être les kolkhozes. Sans tolérer la moindre

évolution structurelle. Et les Soviétiques n'ont jamais mangé à leur faim sans les importations étrangères.

- Conclusion n° 5 : on aura reconnu le système qui fonctionne au ministère de la santé avec les remarquables résultats qu'on connaît.

Il va de soi que cet article n'a rien de personnel contre Emmanuelle Wargon qui est femme de qualité tout à fait remarquable, super diplômée, avec un bel esprit et synthèse et des qualités d'expression. Un modèle de jeune femme actuelle. Mais aussi un modèle d'apparatchik et de reproduction des élites, incapable d'une quelconque rupture avec la bureaucratie envahissante et s'y coulant avec un rare talent !

Toute l'affaire symbolise le népotisme énarchique, la continuité dans le temps des abus de la haute administration, et la bureaucratisation infernale perpétuelle de secteurs entiers de la vie économique. On n'a pas besoin de Pinel, de super Pinel ou d'hyper Pinel, voire de cosmo Pinel, mais d'une réduction de la pression fiscale globale. Mettre en place une fiscalité spoliatrice et ensuite restituer une partie de l'argent en fonction d'oukases administratifs ou de lubies personnelles de la ministre, est tout ce qu'il faut supprimer, surtout si c'est géré par des familles embusquées dans l'Etat qui se passent le relais de parents à enfants avec une indifférence totale pour la couleur politique du gouvernement du moment.